

Hofheim, 14. April 2023

## Kleidertauschbörse, Energiespartipps und Naturschutz

Main-Taunus-Kreis beteiligt sich mit mehreren Angeboten am „Tag der Erde“

Auch in diesem Jahr beteiligt sich der Main-Taunus-Kreis am „Tag der Erde“. Der internationale Umweltschutztag wird am Sonntag, 23. April, von 12 bis 17 Uhr rund um das Naturschutzhaus Weilbacher Kiesgruben gefeiert. Wie Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt, wird unter dem Motto #Klimafairness zusammen mit den Fairtrade-Kommunen das Thema Faire Kleidung aufgegriffen. Hierzu wird eine gemeinsame Kleidertauschbörse angeboten.

„Anlässlich des ‚Tags der Erde‘ wollen wir auf übermäßigen Kleiderkonsum aufmerksam machen und über unwürdige Arbeitsbedingungen in Textilfabriken informieren“, erläutert die Umweltdezernentin. „Zugleich wollen wir vermitteln, dass man Kleidung nicht unbedingt neu kaufen muss, sondern tauschen kann. Denn Nachhaltigkeit beginnt im Kleinen und jeder Einzelne kann so langfristig Großes bewirken.“ Darüber hinaus ist der Kreis mit Infoständen zu den Themen Energieberatung, Asiatische Tigermücke und Biotopschutz von Fledermäusen vertreten.

Am Stand der Kleidertauschbörse können pro Person ein bis zwei gut erhaltene und gewaschene Kleidungsstücke – wenn möglich mit Kleiderbügel – abgegeben und ebenso viele „neue“ Kleidungsstücke mitgenommen werden. Für die Anprobe wird ein Raum im Naturschutzhaus eingerichtet. „Wir freuen uns über viele Besucherinnen und Besucher, die das Angebot der Kleidertauschbörse wahrnehmen, Kleidungsstücke mitbringen und mit ‚neuem‘ Outfit wieder nach Hause gehen“, betont Overdick. Sollten nach Ende der Veranstaltung Kleidungsstücke übrigbleiben, werden sie dem Anziehungspunkt, dem Secondhand-Geschäft der Caritas, zur Verfügung gestellt.

Wertvolle Energiespartipps und Informationen zu Fördermitteln und Gesetzesänderungen erhalten die Besucherinnen und Besucher am Stand des Energiekompetenzzentrums. Wissenswertes rund um die Asiatische Tigermücke, wie Präventionsmaßnahmen und Bekämpfungsmöglichkeiten, präsentiert das Gesundheitsamt. Der Stand der Unteren Naturschutzbehörde informiert über den Lebenszyklus von Fledermäusen samt ihrem Quartierwechsel im Laufe des Jahres.

Zudem stellt der kreiszugehörige Landschaftspflegeverband Informationen für Heckensträucher im heimischen Garten als Lebensraum für Insekten und Vögel bereit und bietet Filzen für Kinder an. Insgesamt gibt es rund 40 Info- und Mitmachstände.

Der Tag der Erde ist ein internationaler Umweltschutztag, der jedes Jahr die Themen Klima-, Natur- und Umweltschutz in den Blick nimmt.